



Peu importe ta maison,
n'oublie pas ta protection





UNE ACTION LE 1^{ER} DÉCEMBRE, POURQUOI ?

« Pas besoin de se protéger...
Le SIDA est éradiqué »

FAUX ! 2,8 personnes par jour en moyenne sont diagnostiquées positives au VIH. À l'échelle mondiale, 5753 personnes sont diagnostiquées par jour. Nombreux sont ceux qui ignorent leur séropositivité et peuvent la transmettre à d'autres personnes involontairement. N'hésitez pas à vous faire dépister régulièrement. Plus d'informations sur www.depistage.be

« J'ai fait un test sanguin, c'est bon,
je peux arrêter la capote ! »

FAUX ! Pour dépister d'autres infections sexuellement transmissibles comme la Chlamydia, la Gonorrhée ou la Syphilis, une prise de sang ne suffit pas ! Il faut faire un prélèvement/frottis génital ou test urinaire. Détectées à temps, la plupart de ces IST se traitent facilement !

« On peut avoir des rapports non protégés,
c'est pas grave, y'a le TPE maintenant... »

FAUX ! Les nouveaux traitements nommés TPE ou Traitements Post-Exposition permettent de vous sauver en cas de prise de risque avérée. Il faut néanmoins agir rapidement (dans les 48h à 72h maximum). Ce traitement ne peut être pris qu'en cas d'urgence et surtout, il n'est pas anodin. Il consiste en une trithérapie d'un mois avec des effets secondaires contraignants.

